



一步先の自分へ ~新しい年のスタートに寄せて~

新年、明けましておめでとうございます。

冬休みを終え、子どもたちの明るい声が学校に戻ってきました。保護者の皆さんにおかれましては、穏やかな新年を迎えたことと存じます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

三学期は、一年間のまとめであると同時に、一つ上の学年へ進むための大切な準備期間です。

これまで学んできたことを振り返りながら、「今の自分に何ができるのか」「次の学年ではどんな姿でありたいのか」を考え、少し先の自分を意識した生活を送ってほしいと願っています。学校でも、日々の学校生活を通して、子どもたちの成長を支えてまいります。

本校では、「礼儀・マナー・約束」を大切にすることを、学校生活の基盤として大切にしています。

たとえば、「礼儀」の一つとして、朝の挨拶は人との関わりを円滑にし、互いを認め合う第一歩となります。また、「マナー」として、人の嫌がることをしない・言わないことは、誰もが安心して過ごせる学校づくりにつながります。さらに、「約束」とは、人ととの約束を守ることは、信頼関係を築くうえで欠かせない大切な力です。

こうした行動を日々意識し、積み重ねていくことが、子どもたち自身の成長にもつながると言えています。

携帯電話の扱い方については、これまで学校だより等を通して、折に触れてお伝えしてきました。携帯電話は、連絡手段として便利である一方、使い方によってはトラブルの原因となることもあります。学校でも指導を行っていますが、日常的な使い方については、ご家庭での関わりが大きな意味をもたらします。

携帯電話については、ご家庭でも、使う時間や場所、守るべき約束について話し合っていただき、子どもたちが自分で判断できる力を育てていただければ幸いです。

また、1月21日には児童用端末の入れ替えを行い、新しい端末になります。

今後は、家庭に持ち帰って学習に活用する機会もこれまで以上に増えていきます。端末は学びを深める大切な道具であり、正しい使い方を身に付けることが必要です。学校でも丁寧に指導してまいりますが、ご家庭でも取り扱いや使用時間について声をかけていただけますと助かります。

これから授業では、ICTをより効果的に活用した学習が一層求められます。子どもたちにとってわかりやすく、学びが深まる授業となるよう、教職員も研修を重ね、工夫と努力を続けてまいります。

新しい年の始まりにあたり、子どもたち一人一人が自分なりの新年の抱負をもち、目標を意識しながら三学期を過ごしてくれることを願っています。

寒さが厳しい季節でもあります。インフルエンザ等の感染症予防のためにも、十分な睡眠や規則正しい生活を心がけ、体調管理へのご協力を引き続きお願いいたします。

三学期が、子どもたちにとって自信と成長につながる充実した時間となるよう、教職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。

本年も、学校教育へのご理解とご支援を心よりお願い申し上げます。



主な予定

2月 6日 (金)	2、4年	⑤授業参観	⑥懇談
2月 12日 (木)	1、3、5年	⑤授業参観	⑥懇談
2月 17日 (火)	6年	⑤授業参観	⑥懇談
3月 17日 (火)	第125回	卒業証書授与式	9:30開式 (8:50開場予定)
3月 24日 (火)		終業式	